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1. Identität des Verantwortlichen
Der FH Aachen-Talentpool wird von der FH Aachen, Bayernallee 11, 52066 Aachen als Betreiberin betrieben. Bei Fragen zum Datenschutz steht Ihnen unser Datenschutz-beauftragter unter der Anschrift FH Aachen, Bayernallee 11, 52066 Aachen bzw. lex@fh-aachen.de zur Verfügung.
2. Zweck der Verarbeitung
Im Rahmen unseres Talentpools bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Ihre Daten längerfristig zu speichern, um diese bei zukünftigen Stellenvergaben berücksichtigen zu können. Für den Fall, dass Ihre Bewerbung für eine andere zu besetzende Stelle an der FH Aachen in Frage kommt, werden wir Ihre Bewerbungsunterlagen an den jeweiligen Fachbereich weiterleiten und Sie ggf. anschließend telefonisch oder per E-Mail kontaktieren.
Darüber hinaus dient der Talentpool der Kontaktpflege mit Ihnen. Hierzu werden wir Sie durch unseren Newsletter über Veranstaltungen und Neuigkeiten der FH Aachen informieren. Außerdem werden wir Ihnen anlassbezogene Informationen (Geburtstage, Feiertage, Jubiläen) zukommen lassen.
Sollten sie keine Einwilligung zur Aufnahme Ihrer Daten in den FH Aachen-Talentpool erteilen, so entstehen Ihnen hierdurch keine Nachteile im laufenden Bewerbungs-verfahren.
3. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung
Die Verarbeitung Ihrer Daten erfolgt auf Grundlage der Art. 6 Abs. 1 a), 7 DSGVO i.V.m. § 26 Abs. 2 BDSG (neu). Die FH Aachen behält sich vor, Ihre Daten auch zu verarbeiten, um berechtigte Interessen von uns oder Dritten zu wahren. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 f DSGVO i.V.m. § 26 Abs. 1 S. 2 BDSG (neu).
4. Umfang der Datenverarbeitung
Ihre Einwilligungserklärung umfasst die Verarbeitung sämtlicher Daten, die Sie uns im Rahmen des Bewerbungsverfahrens zur Verfügung stellen. Dies sind: Anrede, Namen, Geburtsdatum, E-Mailadresse, Benutzersprache, Postanschrift, Telefonnummern, Bildungsabschluss, Fachrichtung, letzte Bildungseinrichtung, Angaben zur aktuellen Beschäftigung, Berufserfahrungen sowie zum Lebenslauf, sowie Daten, die Sie uns freiwillig mitteilen (z.B. durch Angaben in den von Ihnen beigefügten Anlagen). Darüber hinaus werden solche Daten verarbeitet und gespeichert, welche zur Abwicklung des Bewerbungsverfahrens erforderlich sind (Korrespondenz, handschriftliche Aufzeichnungen aus Bewerbungsgesprächen etc.).
5. Empfänger der Daten
Ihre Daten sind nur ausgewählten Mitarbeitern der FH Aachen zugänglich, welche an der Besetzung freier Stellen beteiligt sind.
Eine Weitergabe Ihrer Daten erfolgt nur innerhalb der FH Aachen jeweils eingeschränkt auf den im Bewerbungsverfahren erforderlichen Umfang. Es erfolgt keine Weitergabe der Daten an Dritte oder eine Verwendung für andere Zwecke. Hiervon ausgenommen ist die Nutzung der Daten in anonymisierter Form für statistische Zwecke 
(z.B. Reporting). Dabei sind keine Rückschlüsse auf einzelne Personen möglich.
Sämtliche zugriffsberechtigte FH Aachen-Mitarbeiter sind im Rahmen ihres Beschäftigungsverhältnisses zur Verschwiegenheit über Ihre Daten verpflichtet. Ein angemessenes Datenschutzniveau ist sichergestellt.
6. Übermittlung der Daten in ein Drittland
Eine Datenübermittlung in Drittstaaten (Staaten außerhalb des EWR) findet nicht statt.
7. Dauer der Speicherung
Sofern uns von Ihnen nicht ausdrücklich eine erneute Einwilligung zur Verarbeitung Ihrer Daten erteilt wird, werden wir Ihre Daten spätestens nach Ablauf von 60 Monaten vollständig anonymisiert. Es erfolgt keine Mitteilung über die Anonymisierung Ihrer Daten.
8. Ihre Rechte als von der Datenverarbeitung Betroffener
Sie haben das Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO), das Recht auf Berichtigung und Vervollständigung (Art. 16 DSGVO), das Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO), das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO) und Widerspruch (Art. 21 DSGVO) sowie das Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO). Zur Ausübungen dieser Rechte wenden Sie sich bitte an die unter Ziff. 1 benannte verantwortliche Stelle. Es besteht gem. Art. 77 DSGVO ein Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde, welches Sie bei der zuständigen Aufsichtsbehörde geltend machen können. Die Anschrift der für unser Unternehmen zuständigen Datenschutzaufsichtsbehörde lautet:
Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen, Postfach 200444, 40102 Düsseldorf.
9. Geltung der Datenschutzerklärung der FH Aachen
Ergänzend gilt die allgemeine Datenschutzerklärung der FH Aachen, die Sie unter www.fh-aachen.de/datenschutz einsehen können.
Einwilligungserklärung
Ich bin damit einverstanden, dass die FH Aachen meine Daten zur Berücksichtigung meiner Person bei zukünftigen Stellenvergaben sowie zur Kontaktaufnahme verarbeitet und speichert. Meine Daten werden entsprechend der hier aufgeführten datenschutzrechtlichen Bestimmungen verarbeitet und – vorbehaltlich einer erneuten Einwilligung durch mich – für maximal 24 Monaten gespeichert. Ich wurde darauf hingewiesen, dass mir bei Verweigerung meiner Einwilligung keine Nachteile im Rahmen des laufenden Bewerbungsverfahrens entstehen.
Widerrufsrecht
Sie haben das Recht, Ihre Einwilligung zur Verarbeitung Ihrer Daten zu den unter Ziff. 2 genannten Zwecken ohne Angaben von Gründen für die Zukunft jederzeit zu widerrufen. Der Widerruf kann formfrei an die für die verantwortliche Stelle (vgl. Ziff. 1) gerichtet werden. Im Fall des Widerrufs werden Ihre Daten unverzüglich gelöscht, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.
1. Identity of the Person Responsible
The FH Aachen Talent Pool is operated by FH Aachen, Bayernallee 11, 52066 Aachen. If you have any questions regarding data protection, please contact our Data Protection Officer at FH Aachen, Bayernallee 11, 52066 Aachen or lex@fh-aachen.de
2. Purpose of Processing
Within the framework of our Talent Pool, we provide you with the opportunity to store your data for a longer period of time in order to be able to consider them for future job allocations. If your application is deemed suitable for another vacancy at FH Aachen, we will forward your application documents to the respective faculty and, if necessary, subsequently contact you by phone or email.
Beyond that, the Talent Pool is used for maintaining contact with you. To this end, we will inform you about events and news related to FH Aachen via our newsletter. In addition, we will send you occasion-related information (birthdays, holidays, anniversaries).
If you do not give your consent to your data being entered into the FH Aachen Talent Pool, you will not have any disadvantages in the current application procedure.
3. Legal Basis of Data Processing
The processing of your data is based on Art. 6 para. 1 a), 7 GDPR (General Data Protection Regulation) in conjunction with. § 26 para. 2 BDSG (new). FH Aachen reserves the right to also process your data in order to protect legitimate interests of us or third parties. The legal basis is Art. 6 para. 1 f GDPR in conjunction with. § 26 para. 1 p. 2 BDSG (new).
4. Scope of Data Processing
Your declaration of consent covers the processing of all data that you provide to us within the framework of the application process. These are: form of address, names, date of birth, email address, user language, postal address, telephone numbers, educational qualification, subject area, last educational institution, details of current employment, professional experience as well as curriculum vitae, as well as data that you disclose to us voluntarily (e.g. by providing details in the attachments you enclose). We also process and store data that is required for the application process (correspondence, handwritten notes from job interviews, etc.).
5. Recipients of the Data
Your data will only be accessible to selected employees of FH Aachen who are involved in filling vacant positions.
Your data will only be transferred within FH Aachen to the extent necessary for the application procedure. Your data will not be passed on to third parties or used for other purposes. An exception to this is the use of data in anonymous form for statistical purposes (e.g. reporting). In this case, no conclusions can be drawn about individual persons.
All FH Aachen employees who are authorised to access your data are bound to secrecy within the framework of their employment. An adequate level of data protection is ensured.
6. Transfer of Data to a Third Country
Data will not be transferred to third countries (countries outside the EEA).
7. Duration of Storage
Unless you expressly give us renewed consent to processing your data, we will completely anonymise your data after a period of 60 months at the latest. There will be no notification of the anonymisation of your data.
8. Your Rights as a Data Subject
You have the right of access (Art. 15 GDPR), the right to rectification and completion (Art. 16 GDPR), the right to erasure (Art. 17 GDPR), the right to restriction of processing (Art. 18 GDPR) and the right to object (Art. 21 GDPR) as well as the right to data portability (Art. 20 GDPR). In order to exercise these rights, please contact the responsible body named under item 1. Pursuant to Art. 77 GDPR, you have the right to lodge a complaint with the supervisory authority, which you can assert at the competent supervisory authority. The address of the Data Protection Supervisory Authority responsible for our company is:
State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information of North Rhine-Westphalia, Postfach 200444, 40102 Düsseldorf.
9. Validity of the Data Protection Declaration of FH Aachen
In addition to this, the General Data Protection Declaration of FH Aachen applies, which can be viewed at www.fh-aachen.de/datenschutz
Declaration of Consent
I agree to FH Aachen processing and storing my data for the purpose of having my person taken into consideration for future job allocations as well as for contacting me. My data will be processed in accordance with the data protection regulations listed here and - subject to my renewed consent - stored for a maximum of 24 months. I have been informed that refusal of my consent will not result in any disadvantages for me in the current application process.
Right of Revocation
You have the right to revoke your consent to the processing of your data for the purposes stated under item 2 at any time for the future without having to specify any reasons. The revocation can be sent without any formalities to the responsible office (see item 1). Upon revocation, your data will be erased immediately, unless we can demonstrate compelling reasons worthy of protection for the processing which override your interests, rights and freedoms, or the processing serves the assertion, exercise or defence of legal claims.
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Send form by email to the Talent Management of FH Aachen.
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